



# Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

## Urkunden für die Landwirtschaft

### Minister Sven Schulze ehrt landwirtschaftliche Betriebe für ihr Engagement bei der Ernte- und Qualitätsermittlung

17.09.2023

Urkunden für die Landwirtschaft

### **Minister Sven Schulze ehrt landwirtschaftliche Betriebe für ihr Engagement bei der Ernte- und Qualitätsermittlung**

Magdeburg. Sachsens-Anhalts **Landwirtschaftsminister Sven Schulze** ehrt im Rahmen des 28. Landeserntedankfestes acht landwirtschaftliche Betriebe für ihre regelmäßige, freiwillige Unterstützung bei der Besonderen Ernte- und Qualitätsermittlung (BEE). Die hierbei erhobenen Daten liefern exakte Informationen über die Menge und die Qualität der Ernte von Getreide, Kartoffeln sowie Winterraps. Für die Landwirte ist dies eine wichtige Grundlage für den weiteren Anbau.

„Mein Dank gilt allen teilnehmenden Landwirtinnen und Landwirten, die sich für uns und unser Land im Rahmen der Datenerhebung engagieren“, so Minister Sven Schulze. „In diesem Jahr sind 512 Proben für Getreide und Winterraps geliefert worden. Dies ist mit einem hohen Aufwand an Organisation und Zeit verbunden. Ohne die Unterstützung der Landwirtinnen und Landwirte könnten wir die BEE nicht jedes Jahr durchführen. Dafür möchte ich allen – auch im Namen des Landes Sachsen-Anhalt - herzlich danken und diese Leistung anerkennen.“

Hintergrund: Die Besondere Ernte- und Qualitätsermittlung (BEE) ist unverzichtbar zur Ermittlung und nachhaltigen Absicherung der nationalen Versorgungslage. Die BEE ist die einzige Ernteerhebung anhand von tatsächlichen Messungen und nicht anhand von Schätzungen. Neben den Ernteschätzungen des Bauernverbandes Sachsen-Anhalt e.V. und des Raiffeisenverbands e.V. ist die BEE das einzige methodisch abgesicherte und bundesweit abgestimmte Erhebungsverfahren zur Feststellung von Erntemenge und Erntequalität. In regelmäßigen Abständen wird eine Broschüre zur BEE in Sachsen-Anhalt erstellt. Die nächste wird mit den Daten vom diesjährigen Erntejahr geplant.

**Folgende Teilnehmer sind mit der Ehrenurkunde ausgezeichnet worden:**

<b>Mario Gaube</b> , Agrargenossenschaft Bornum eG
<b>Olaf Heinrich</b> , Agrargenossenschaft Geina eG
<b>Cornelia Funke</b> , Agrargenossenschaft Bad Dürrenberg eG
<b>Dr. Patrick Zier</b> , Agrargesellschaft Prießnitz mbH
<b>Jens Eckermann</b> , Agrargenossenschaft „Am Kyffhäuser“ eG Einzingen-Riethordhausen
<b>Henning Schoof</b> , Agrargesellschaft Harzerland mbH & Co. KG
<b>Arnd Helm</b> , Osterland Landwirtschafts GmbH
<b>Martin Breun</b> , Josef Breun Morgenrot GmbH & Co. KG

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#)